
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月３１日(水)10 時より、第一多目的室において、第３回保護者委員会を開催いたしました。 

委員会の内容をお知らせいたします。 

 

 

 

★各学年より★ 

いつもですと、全体会の後は各学年主任との懇談があり、生徒の様子や今後の行事等のお話があります。ですが、この日は体育祭練習も佳

境に入っているということで懇談の時間はとれませんでした。各学年主任からのご報告は来月たっぷり聞かせていただこうと思います。 

1.校長先生より 
 修学旅行が松戸市の先陣を切って実施されました。天候にも恵まれ、すべての行程が予定通り行われました。タクシー

での班別行動は、費用の面では、若干高額となりますが、観光客でにぎわう京都では有効な移動ツールだったと思います。

林間学園も天候は 35℃を超える暑すぎるくらいの日差しを浴びて自然体験ができました。農業体験では昼ごはんまで用意

していただき、非常に喜んでおりました。 

 体育祭今年度より春へ移行し、急ピッチで練習を進めているところです。リーダーが中心となり頑張っています。大勢の

見学者があると励みとなります。保護者委員会のお手伝いもありがとうございます。 

2.保護者委員会委員長（高橋さん）より 
5 月は大きな行事も多く、生徒同士での協力なしでは成し遂げられなかった事ばかりだったと思います。今日も体育祭

練習の真っ最中ですが、本番での有志が見られるよう楽しみにしつつ、保護者委員会でも応援していきたいと思います。 

3. 学校支援地域本部長（安達さん）より 
 暑い日が続いていますが、若い子たちは元気があって良いなと思います。昨日Ｇサポに参加したところ雑草の伸びがよ

くおやじの会のご協力で機械で刈っていただきました。 

4. 6月の行事予定と最近の生徒の様子 教務主任 （染谷先生）より 
3 日(土) 体育祭  5 日(月) 代休  6 日(火)～27 日(火) 教育実習(2 名)   7 日(水)～12 日(月) 二者面談 

8 日(木) 期末テスト 2 週間前  13 日(火) 租税教室(3 年生)  15 日(木) 県民の日  

16 日(金) 生徒総会、授業参観  17 日(土)～23 日(金) 朝まで諸活動停止  22 日(木)、23 日(金) 期末テスト 

２3 日(金) 高校見学会  26 日(月)～29 日(木) 赤ちゃんふれあい授業（3 年生） 

27 日(火) 千教研  29 日(木) 1 年生校外学習  30日(金) Ｇサポ 

・5 月は 2 年生の林間学校と 3 年生の修学旅行に引率者として参加してきました。2 年生も 3 年生も、生徒たち自身が

作り上げていった行事となりました。どちらの学年もリーダーがよく準備をしており、この行事を成功させようという

強い気持ちが表れていました。リーダーの生徒たちは本当に成長したと思います。 

・依然としてＳＮＳによるトラブルが絶えません。生徒たちには細かく注意をしていますが、ふざけ半分や軽い気持ち

でしたことがトラブルの原因になることもあります。各ご家庭でのルール決めの必要性も含め、これからも引き続き保

護者の皆様との連携が必要です。学校だけでは限界がありますので情報提供などご協力をお願いします。 

5.各係より                            

＜文化係＞ 6 月 23 日(金)高校見学会 

  中央学院高等学校→県立柏南高等学校→ニ松学舎大付属柏高等学校→県立松戸国際高等学校→松戸市立松戸高等学校 

  を順次見学してきます。 

＜ボランティア係＞ スタ★サポのご協力ありがとうございます。１～２人の日がまだありますのでぜひご参加下さい。 

＜役員会＞ 1 年生の全てのご家庭に保護者プレートを実費で新しく購入していただきました。2，3 年生の保護者の皆

様はこれまで通りの対応でお願いいたします。 

6.今後の保護者委員会の活動・支援について  
＊6 月 3 日(土)体育祭 

 来賓受付およびテントまでの案内、来賓および敬老テント内でのお茶出し、 

場内整理などの係を時間ごとに区切り、保護者委員の中からそれぞれ数名ずつで分担しました。 

 

★修学旅行を振り返って★ 3 学年主任 石村 信二 

３年生は，５月１０日～１２日の日程で京都・奈良に修学旅行に行ってきました。  

１日目の奈良は前日からの雨予報で心配な空模様でしたが、日頃の行いが良いおかげで

日も射し、少し暑いくらいの天気の中班別行動を行うことができました。奈良から京都

の宿まで班別で戻る際（電車も混雑し乗り換えも２回あったので）、班員がバラバラにな

ってしまった班がありましたが、その日のうちに反省し、翌日の行動に生かすことがで

きました。２日目は，京都で１日班別行動を行いました。班で話し合い、決めた行動計

画に沿って活動しました。タクシーを利用したこともあり、スムーズに見学が進み、  

タクシーの運転手の方や地元の方などと親交を深め、京都の歴史、建造物、仏像、食文

化など各自の興味にそって見学や体験ができました。夜に行われた、学年全体の集会で

は、各班長からそれぞれ２日間の成果が発表されました。３日目は学年全体で、建仁寺

での座禅体験と受験に向けて北野天満宮で合格祈願を行いました。限られた時間の中で

したが，それぞれ貴重な体験ができたことと思います。３日間の活動を通して学んだこ

とや体験したことを、今後の学校生活につなげていけるようにしてほしいと思います。 

★林間学園を振り返って★ 
２学年主任 久保田 文明 

林間学園の最終日、バスは予定より早めに学校

に到着しました。生徒らは重たい荷物を持って 

校庭に集合し、最後の集会（到着式）が行われま

した。リーダーの指示に従い、行動する態度、  

話しを聞く姿勢、表情は、３日前のものとは大き

く変わっていました。そこには人として一回り 

成長した姿がありました。テレビも携帯電話も 

ない、不自由ながまんの生活の中での、仲間や  

農家の方々などとのふれ合いや体験は、生徒達に

とって貴重な体験になったと思います。保護者の

皆様には、様々な面でご理解とご協力をいただき

ありがとうございました。 


